

# Relevo en la Secretaría General de la UVA

Valladolid

El rector de la Universidad de Valladolid, Marcos Sacristán Represa, hará efectiva tras la próxima reunión del Consejo de Gobierno la reforma de su equipo rectoral para afrontar los retos que tiene planteados como máximo responsable de la institución académica.



**Miguel Ángel González.**

Estos cambios afectarán a la Secretaría General de la Universidad, cargo que deja Miguel Ángel González Rebollo y que pasa a ocupar Luis



**Luis Santos Domínguez.**

Antonio Santos Domínguez, hasta ahora vicerrector de Internacionalización y Extensión Universitaria. Según fuentes consultadas por este diario, González Rebollo, catedrático de la Universidad de Valladolid del área de Física de la Materia Condensada, ha sido cesado.

Además, el vicerrectorado vacante tras la salida de Santos estará dirigido a partir de la reforma por José María Marbán Prieto, que deja el Vicerrectorado de Docencia, parte de cuyas competencias serán asumidas por la vicerrectora de Estudiantes, Rocío Anguita.